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Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 31. Mai 2012 hat der Stadtrat den Antrag A0074/11 „Energetische Verwertung von Bio-
abfall und Reststoffen“ beschlossen. Folglich wurde für eine Errichtung einer Biogasanlage in 
Magdeburg gestimmt. Seither ist jedoch keine Bewegung in diesem Projekt zu erkennen. Es 
erfolgten die Stellungnahmen S0168/11 und S0097/12, welche allerdings keinen Standort 
ausweisen konnten.  
 
 
In diesem Zusammenhang möchte ich folgende Fragen stellen: 
 

1. Wurde mittlerweile ein Standort innerhalb der Stadtgrenzen von Magdeburg für eine 
Biogasanlage zur energetischen Verwendung der städtischen Abfälle gefunden? 

2. Wie lange würde es dauern, bis diese Anlage an das Netz gehen kann? 
3. Ist die Anlage betriebsbereit, wenn die derzeit laufenden Verträge zur Beseitigung 

des Biomülls in der Landeshauptstadt Magdeburg auslaufen? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Hubert Salzborn 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 




